



「地域に開かれた学校」を目指して

1月26日。北条高校定時制課程生徒会より、ねひめホール（アスティアかさい3階）と加西警察署に「陶芸教室」で制作した作品が寄贈されました。ねひめホールでは、地域の方々とのつながりを感じてもらうため、しばらく展示したあと、大切に使うとのことでした。



まちの防災設備を学ぼう！

1月24日。北条小学校3年生83名が、まちに出て貯水槽や防火設備保管器具、避難案内板などを見学。実際に器具を使ったり、防災マップにある自分の家と避難経路を確認するなどして防災意識を高めました。



書道展 ふるさとの唄

アスティアかさい3階の地域交流センターにて、書道グループ「桂の会」による書道展が開かれました。百人一首や「新北条小唄」「西在田小学校校歌」や「加西音頭」など「ふるさとの唄」を題材に、のびのびとした筆致で見る人を惹きつけました。



毎年1月26日は「文化財防火デー」です。

1月21日。53回目となる防火デーを前に、消防署・消防団・寺関係者と協力し、酒見寺多宝塔（北条町）及び法華山一乗寺三重の塔周辺で、早朝より防火訓練が行われました。（写真は酒見寺）



鬼は外～。福は内～。神明神社で豆まき

2月3日。北条町笠屋地区で豆まき大会。地元の青年団が「鬼」や「福の神」に扮して地域を回ります。鬼たちは北条西保育所にも顔を出し、園児からの豆の洗礼を受けました。

北播小学生ロードレースカーニバル

2月4日。郡市区対抗駅伝競走大会がスタートした直後、同コースを使って北播磨の小学5・6年生約100名がスタート。お兄さん、お姉さんに追いつけ、追い越せ！

